
 

Artikel: 3C13210240204
(ESR HaloLock Universal Ring 360 | 2er Pack | weiß | 3C13210240204)

Hersteller: ESR
MPN: 3C13210240204

Länge: 165,00 mm
Breite: 85,00 mm
Höhe: 17,00 mm
EAN Nummer: 4894240182529
Zollnummer: 8505.11.1047
Gewicht: 0,033 kg

Deutsch:
ESR HaloLock Universal Ring 360 für Smartphone Cases/Schutzhüllen
P/N: 3C13210240204
Farbe: Weiß

Rüste deine Handyhülle mit diesem einfach anzubringenden ferromagnetischen Ring auf MagSafe auf.

Upgrade auf MagSafe
Behalte deine Lieblingshülle und genieße dennoch alle Vorteile von MagSafe mit der dreifachen Magnetstärke und profitiere von einem zuverlässigeren kabellosen
Aufladen unterwegs und einer ganzen Reihe von magnetischem Zubehör. Die Rückseite der Hülle muss aus glattem PC/TPU bestehen.

Positionssperre
Das magnetische 360° Design sorgt für eine sichere Positionssperre und verhindert ein Drehen, sodass dein Lieblingszubehör immer perfekt an Ort und Stelle
bleiben.

Power in a Snap
Sorgt für eine perfekte Ausrichtung zwischen deinem Handy und der Ladespule, um die Ladeeffizienz zu maximieren und dir ein einfacheres kabelloses Aufladen zu
ermöglichen.

Einfache Anbringung
Die benutzerfreundliche Ausrichtungshilfe macht die korrekte Positionierung des Rings an der Handy Hülle zum Kinderspiel.

Mache Samsung MagSafe fähig
Hole dir das Beste aus beiden Welten, indem du die Leistung von MagSafe für die Samsung Galaxy S10 Serie oder neuer freischaltest.

Features:

Kompatibel mit iPhones mit MagSafe (iPhone 12 Serie oder neuer) und Samsung Galaxy S10 Serie oder neuer. Nur kompatibel mit glatten PC und TPU Handy Hüllen
mit einer Dicke von weniger als 4 mm Bietet die 3-fache Magnetstärke der eingebauten Magnete des iPhones Passt perfekt zu MagSafe Ladegeräten und erzeugt
keine Störungen mit standardmäßigen kabellosen Ladegeräten Im Lieferumfang: HaloLock Universal Ring 360 x 2, Reinigungsset x 2, iPhone Ausrichtungsanleitung,
Samsung Ausrichtungsanleitung, Montagewerkzeug

Englisch:
ESR HaloLock Universal Ring 360 for MagSafe
P/N: 3C13210240204
Color: White

Upgrade your phone case to MagSafe with this easy-to-install ferromagnetic ring.

Upgrade to MagSafe
Keep your favorite case and still enjoy all the benefits of MagSafe, from more reliable place-and-go wireless charging to a whole host of
magnetic accessories. Case back must be smooth PC/TPU.

Power in a Snap
Ensures perfect alignment between your phone and the charging coil to maximize charging efficiency and allow you to enjoy easier tap-and-go
wireless charging.

Easy Install
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Easy-to-use alignment guide makes correctly positioning the ring on your phone case a breeze.

Make Samsung MagSafe
Get the best of both worlds by unlocking the power of MagSafe for Samsung Galaxy S10 series or later.

Features:

Compatible with iPhone with MagSafe (iPhone 12 series or later) and Samsung Galaxy S10 series or later. Only compatible with smooth PC and
TPU phone cases no greater than 4 mm thick Stronger Magnetic Lock provides a 30% stronger hold than official MagSafe cases Perfectly pairs
with MagSafe chargers and creates zero interference with standard wireless chargers Included: HaloLock Universal Ring x 2/4, Cleaning kit x
2/4, iPhone alignment guide, Samsung alignment guide, Installation tool


